

## Elecciones en Buenos Aires y en otras provincias:

un enorme engaño para fortalecer al gobierno  
y a los políticos patronales que lo sostienen

# Fuera la autocracia de Milei tutelado por el carnicero Trump, la gran patronal de AEA y los bandidos de Wall Street

El PJ y demás partidos del FMI desde el Congreso le dieron poderes plenos al gobierno para que ataque a mansalva a la clase obrera y entregue la nación al imperialismo.

La burocracia sindical peronista sostiene a Milei, dividiendo las luchas, entregando las paritarias y garantizando la flexibilización laboral.



A este gobierno solo lo podremos derrotar con la lucha en las calles:

**¡Con paros, piquetes, asambleas y echando a la burocracia sindical!**

Millones ya no les creen y no irán a votar o anularán su voto.  
**Su odio contra los políticos patronales y su decisión es justa.**



Para derrotar la guerra que nos declararon los de arriba:  
¡Hay que pelear como en el Cordobazo y el 2001!

¡Abajo el régimen policíaco, sus jueces  
videlistas y sus milicos genocidas!

¡Disolución de las fuerzas represivas!  
¡Derecho a la autodefensa del pueblo!

**¡QUE SE VAYAN TODOS, QUE NO QUEDE NI UNO SOLO!**

**¡Que el FIT-U rompa sus pactos con los políticos patronales del peronismo en el Congreso y ponga su campaña electoral al servicio de coordinar las luchas y unir los reclamos!**



Huelga de los metalúrgicos de las contratistas de Ternium - ex Siderar



Trabajadores del Hospital Garrahan en lucha

**¡Comité de Lucha Nacional!**

**¡HUELGA GENERAL!**

**¡Hay que expulsar al imperialismo y expropiar a los expropiadores del pueblo!  
¡Gobierno provisional revolucionario obrero y popular!**

**¡PASO AL INTERNACIONALISMO Y AL COMBATE ANTIIMPERIALISTA DE LA CLASE OBRERA ARGENTINA!**

Los socialistas revolucionarios de Democracia Obrera llamamos a los trabajadores a unir nuestro combate junto a nuestros verdaderos aliados que enfrentan a nuestro mismo enemigo que es el imperialismo y los capitalistas:

**¡De pie junto a los millones de obreros hispanos que enfrentan a Trump en la Batalla de Los Ángeles!**

**¡De pie junto a las masas palestinas masacradas por Netanyahu y los yanquis, los jefes de Milei, cómplice de genocidio!**

EEUU viene a recolonizar América Latina. Sus cañoneras ya están en el Caribe y sus bases militares en Colombia, Chile y en Argentina, con la OTAN en Malvinas.

**¡Fuera los yanquis de las Malvinas y de toda Argentina!**

**¡Fuera el imperialismo de toda América Latina!**

Para que la clase obrera viva, ¡el imperialismo debe morir!

Argentina será socialista o colonia de Wall Street



La Batalla de Los Ángeles

## Elecciones en Provincia de Buenos Aires:

# Un nuevo fraude del gobierno de Milei, el PJ y demás partidos patronales, todos representantes y sirvientes de los grandes capitalistas y el FMI

Las próximas elecciones legislativas en Buenos Aires son un nuevo fraude contra la clase obrera y las masas.

En menos de dos años de gobierno, Milei, siendo minoría absoluta en el Congreso, consiguió poderes plenos y pasar todas las leyes que necesitaba para avanzar en su furibundo ataque contra los trabajadores, pagar la deuda al FMI e imponer la Argentina colonia del imperialismo yanqui. Los políticos patronales del PJ, la UCR y el PRO se lo garantizaron dándole quórum y prestándole los diputados y senadores que le hacían falta, amparándose en los mecanismos archirreaccionarios de la Constitución del '53. ¡Todos los partidos patronales sirvientes de la embajada yanqui sostienen a Milei desde el Parlamento y en sus propias gobernaciones aplican su plan en las provincias!

Ahora, gane quien gane en estas elecciones, los de arriba preparan un ataque decisivo para terminar de imponer la flexibilización laboral y un golpe superior al salario de los trabajadores, mientras alistan un protocolo policíaco mil veces más agresivo que el que le revienta la cabeza a los jubilados todos los miércoles.

En medio de esta estafa electoral, los farsantes del PJ en el Congreso quieren posar de "oposidores" a Milei votando migajas para los jubilados, el sector de discapacidad, el Garrahan o las universidades... Con unas pocas limosnas los políticos patronales del peronismo intentan congraciarse con el pueblo después de **garantizar los poderes de monarca de Milei para que descargue toda su guerra contra los explotados, al servicio de los yanquis.**

Lo del peronismo es una verdadera estafa... Su burocracia sindical garantizó miles de despidos, la entrega de los convenios y la liquidación de las paritarias con "aumentos" salariales del 1% a cambio de mantener los fondos millonarios de las obras sociales. Los burócratas de la CGT



Martínez, Furlán de la UOM y Daer de la CGT abrazados a Cordero (ex CEO del Grupo Techint), actual Secretario de Trabajo del gobierno de Milei

y la CTA, incluyendo a los kirchneristas Furlán y Pignanelli, son los que dividieron y desorganizaron todas las luchas de los trabajadores, estudiantes y explotados, y se han dedicado a sostener el feroz ataque del gobierno y los capitalistas. ¡Los traidores de la burocracia sindical junto a AEA y el FMI, son el verdadero "círculo rojo" de Milei, tutelado por el carnicero Trump y los piratas de Wall Street!

El triunvirato de la CGT ya está discutiendo abiertamente la "reforma laboral" con el gobierno... Toda la burocracia sindical y el PJ de la Kirchner tienen acuerdo en terminar de imponer la flexibilización laboral a toda la clase obrera, como vienen de hacerlo con el 60% de los trabajadores, que fueron precarizados por el gobierno peronista de los Fernández-Massa.

¡Votando al PJ o a los otros partidos del FMI, siempre ganan Milei, AEA y los piratas yanquis!

Con Kicillof, la Kirchner y el peronismo no se lo para a Milei. Todos ellos lo sostienen.

Por eso, **millones de trabajadores y**

**explotados ya no les creen y no irán a votar o anularán su voto**, como viene sucediendo en elecciones provinciales anteriores donde la abstención superó el 50%, como en CABA.

Este odio, indignación y repudio de grandes sectores de las masas contra el gobierno y los políticos patronales es realmente justo. También **es justa su decisión de no participar de este fraude electoral y la apoyamos como un paso de ruptura con los partidos patronales de este régimen infame.**

Las grandes luchas que protagonizaron los trabajadores desde que asumió Milei fueron aisladas y traicionadas por la burocracia sindical en todas sus variantes, porque todos son representantes de los que les pagan: los patrones de AEA y las transnacionales y banqueros imperialistas en Argentina.

Sobraron condiciones para arrinconar al gobierno de Milei. Esto lo impidió la burocracia sindical. Y ahora nos dicen que con los políticos sinvergüenzas y estafadores del peronismo se lo puede frenar. ¡Miserables! Esto un engaño y una cortina de

humo contra los trabajadores. El PJ allanó el camino para que venga Milei a terminar su trabajo.

Los jubilados quedaron aislados, al igual que los luchadores del Garrahan. Lo mismo sucedió con los trabajadores que mantienen hijos y familiares discapacitados con una miserable pensión del estado. Los capitalistas concentraron sus fuerzas y atacaron. Y el peronismo no solo prestó sus parlamentarios, sino también a la burocracia sindical para poner orden y dividir las luchas para impedir que con una Huelga General Revolucionaria se abriera el camino a la derrota del gobierno y el régimen infame sirviente de los piratas de Wall Street.

La última gran traición de la burocracia es a la lucha de los 3.500 obreros de las empresas contratistas de Ternium - ex Siderar. Allí los burócratas carneros de Brunelli-Furlán trabajaron con sus delegados para separar a los obreros de planta de los contratados que de forma autoorganizada y con asambleas impusieron una heroica lucha por aumento de salario porque con lo que se cobra ya nadie puede vivir.

A los trabajadores de planta, la burocracia les anunció que si ellos salían al



Piquete de los obreros de las contratistas de Ternium

paro iban a ser despedidos y la fábrica iba a cerrar. ¡Son buchones del Grupo Rocca! ¡Carneros y rompehuelgas!

La UOM de Villa Constitución amenazó con la "madre de todas las batallas"... el mes que viene. Esta política fue sostenida inclusive por los miembros de la Comisión Interna de Acindar / Arcelor Mittal que se dicen de izquierda como Míguez de Política Obrera.

Los obreros de las contratistas de Ternium quedaron peleando solos en una de las fábricas clave del proletariado argentino. Pero faltaba la estocada final: se volcó

Furlán, el amigo de Cristina Kirchner, a terminar de impedir que intervengan de forma decisiva los únicos que pueden parar al gobierno de Milei y los capitalistas: la clase obrera.

Mientras tanto, en el Congreso se votaban supuestas "leyes a favor de los trabajadores"... \$22.000 de aumento a los jubilados (vetados por Milei), una pensión de miseria para los discapacitados, un presupuesto mínimo para las universidades que solo alcanza para comprar lavandina... MI-SE-RA-BLES

Con la traición alevosa de la burocracia sindical cogobernando como ministros sin cartera de Milei, y con la demagogia burguesa del peronismo, hicieron salir a pelear a las masas por limosnas, mientras Milei amenazaba con la espada de los vetos a las leyes. Así cerraron este vil engaño contra los trabajadores. El FIT-U fue cómplice.



Represión a los jubilados frente a Congreso

*Seguinos en nuestras redes y nuestra web*



Juventud Democracia Obrera



[www.democraciaobrera.org](http://www.democraciaobrera.org)



La bancarrota política de la izquierda parlamentaria ya es total. Cuando se cierra esta campaña electoral se escucha el slogan principal del PTS: "Votá a Del Caño que no se vende"... Es decir, levantan la política y el programa de "manos limpias" de la burguesía: que nadie le robe los impuestos al gran capital. ¿Se propone para ser el mejor administrador de los negocios de los capitalistas? ¿Sin destruir el estado y la dictadura del capital? ¿Sin expropiar a los banqueros y romper con el imperalismo? El FIT es: "Ficha limpia. La Rusa presidenta"...

El FIT-U no es una alternativa ni revolucionaria, ni socialista, ni siquiera de independencia de clase en este proceso electoral. Solo es y fue furgón de cola del peronismo en el Congreso. •

## Sobre la campaña electoral del FIT-U:

# Otra oportunidad perdida para reagrupar a la vanguardia obrera y sus luchas contra el gobierno de Milei y el régimen infame del FMI y los grandes capitalistas

El FIT-U ha dejado pasar una enorme oportunidad para la vanguardia obrera. En esta nueva estafa electoral, pusieron a la cabeza de sus candidaturas a los políticos de la izquierda de siempre.

Se negaron a ofrecer los 10 primeros lugares de sus listas en todos los municipios y provincias del país, a los luchadores de la vanguardia obrera que combaten en el Garrahan, en metalúrgicos, en el neumático y decenas de conflictos, para que ellos utilicen la campaña electoral al servicio de unir y coordinar las luchas. Muy lejos estuvo el FIT-U entonces de transformar su intervención electoral en una tribuna para organizar la lucha extraparlamentaria de masas.

Bastaba que sus dirigentes que están a la cabeza de distintas luchas convocaran a una gran asamblea obrera para que sea esta la que vote sus candidatos entre los luchadores más importantes y destacados de los conflictos que están en curso.

En estos meses de campaña electoral se perdió la oportunidad de poner en pie un Comité de Lucha y Coordinación para disputar la dirección del movimiento obrero a la burocracia sindical peronista.

El PTS que dice pelear por un "partido de trabajadores", ni siquiera permitió que los referentes y luchadores obreros sean los que encabezen sus listas. Lamentable.

Insistimos, ¿qué hubiera pasado si los 10 primeros cargos de las listas del FIT-U eran votados en asambleas obreras de base que eligieran los candidatos más representativos de las decenas de luchas que enfrentan el ataque del gobierno y a los traidores de la burocracia sindical?

Hubieran permitido meses de campaña electoral al servicio de impulsar la autoorganización obrera y la coordinación de todos los sectores que están peleando para poner en pie un Comité de Lucha Nacional y enfrentar de forma decisiva y abiertamente a los carneros de la burocracia de la CGT y la CTA. Hubiera sido un verdadero combate por la independencia de clase contra los políticos de la burguesía.

Si surgía un Frente de Trabajadores así, hubiera sido una alternativa de lucha para los 9 millones de obreros que están en negro y que odian a los sindicatos estatizados de la podrida burocracia peronista-mileísta, que los deja a merced de la súper-explotación de las patronales y el ataque del gobierno.

También hubiera sido una alternativa para canalizar el odio a los políticos patronales de grandes franjas de los explotados que no van a ir a votar y que ven que el FIT-U no representa ninguna alternativa de lucha real para derrotar al gobierno y al régimen.

En momentos en que se libraba una batalla decisiva con la huelga de los siderúrgicos de las empresas contratistas de Ternium - ex Siderar por aumento salarial, ni las organizaciones obreras que dirige e influencia el FIT-U ni sus principales candidatos se hicieron presentes en el piquete de los siderúrgicos para romper el aislamiento de los carneros de la burocracia de la UOM.

En esa lucha se estaba enfrentando nada más ni nada menos



Mobilización de los trabajadores del sector discapacidad

que al negrero Rocca, uno de los capitalistas más importantes de AEA, que son los jefes de Milei.

Si desde todos los sectores en lucha encabezados por el Garrahan marchaban a San Nicolás a poner en pie un Comité de Lucha Nacional, hubiera surgido un verdadero polo de clase para unificar a todos los que están peleando, pero la dirección del FIT-U lejos de poner sus fuerzas para ello, prefirió seguir siendo furgón de cola del peronismo y renegaron de la lucha por conquistar un reagrupamiento de la vanguardia obrera.

Nada de esto fue la política del FIT-U porque para eso tendría que romper todos los lazos que tiene con este régimen oligárquico y bonapartista infame y su Parlamento fantoche, asentados en la archirreaccionaria Constitución de 1853-1994.

El FIT-U, una izquierda adocenada y subsumida por este régimen infame, se ha dedicado a engañar a los trabajadores diciéndoles que presionando al Parlamento pueden recuperar las conquistas arrebatadas por el gobierno. Los hechos demuestran que los verdugos del pueblo a lo sumo otorgan limosnas.

La campaña electoral del FIT-U y sus partidos no fue ni socialista ni por la revolución. Están muy lejos de ello.

Ni siquiera son antimperialistas consecuentes: la Marina norteamericana apunta sus cañoneras sobre Venezuela para quedarse con su petróleo con la excusa de la dictadura de Maduro, odiada y desprestigiada ante las masas de toda América Latina. Los yanquis llenaron de bases militares Colombia, Perú, Chile y hacen ejercicios militares con las FFAA brasileras de Lula en el Atlántico... Es que ya sean gobiernos de "ultraderecha" o de los autoproclamados de la "izquierda progresista", todos son sirvientes de los yanquis.

Llama la atención el silencio escandaloso del FIT-U sobre la base militar que el imperialismo angloyanqui tiene en Argentina, que es la de la OTAN en Malvinas. Un silencio oprobioso. Nada distinto a las corrientes izquierdistas entregadoras de la clase obrera latinoamericana que atacando al pueblo y sometiéndose al

imperialismo le abren el camino a los Milei o los Bukele de El Salvador. Lo mismo hizo Biden atacando brutalmente a la clase obrera norteamericana e iniciando el genocidio del sionismo en Palestina. Las burguesías “progresistas”, como lo demuestra también Argentina con el gobierno peronista de los Fernández, son las que les abrieron el camino a “las derechas”.

¿Y la izquierda reformista parlamentaria? Colgada a las pantorrillas de la burguesía, entregando al movimiento obrero y dividiendo la lucha antiimperialista de las masas del continente americano.

## ¡Basta de someter a los trabajadores a sus verdugos del PJ en el Parlamento!

Toda la política del FIT-U está orientada a decirles a los trabajadores en lucha que sus problemas se pueden resolver en esa cueva de bandidos del Congreso, escribanía de Wall Street. Los dirigentes de la izquierda vienen de celebrar como “profundas derrotas” de Milei que haya caído el veto a la ley de emergencia de discapacidad o se haya votado la emergencia para el Garrahan y las universidades, cuando estas son meras migajas.

Según el FIT-U, en el Parlamento se le pueden propinar derrotas a Milei de a poco. La cuestión es que para hacerlo, hay que aliarse con la fuerza parlamentaria más grande que es el peronismo, que es el bloque mayoritario tanto en Diputados como en Senadores. **Le están diciendo a la clase obrera que hay que sellar un frente político “anti Milei” con el PJ en el Congreso.**

Así es cómo el FIT-U justifica los pactos de colaboración de clases que viene haciendo con los políticos patronales peronistas, votando decenas y decenas de leyes con ellos y hasta movilizándose en apoyo a Cristina Kirchner.

La dirección del FIT-U se dedica a someter las luchas y los justos reclamos de los trabajadores a ese Parlamento fantoche de los “príncipes” de los partidos patronales que “abdicaron” y consagraron “monarca” a Milei para que ataque sin piedad a los de abajo.

Días atrás, Myriam Bregman se lamentaba de que “si la izquierda tenía dos diputados más, hubiera caído el veto de Milei a las jubilaciones”. Una verdadera demostración no solo de su cretinismo parlamentario, sino también de cómo rebajan el programa de la clase obrera en pos de su pacto con el PJ, el otro agente del FMI y la embajada yanqui. ¡La izquierda parlamentaria votó por un aumento miserable de 22 mil pesos, enterrando y liquidando la demanda del 82% móvil de los jubilados que se movilizan y son reprimidos cada miércoles!

Nosotros llamamos a los trabajadores a hacer suyas, por más mínimas que sean, las migajas que tira la burguesía, porque aun estas limosnas son producto de nuestra lucha. Pero afirmamos que solo peleando por todo podremos conquistar y recuperar lo que nos robaron, porque los capitalistas solo otorgan algo cuando están a punto de perder todo.

Por eso peleamos por romper con el FMI, por nacionalizar sin pago y bajo control obrero toda fábrica que cierre, suspenda o despidan, por expropiar sin pago y bajo control de sus trabajadores a todas las transnacionales, los banqueros y la tierra de la oligarquía.

Pelemos por expulsar a los traidores de la burocracia sindical y por la autoorganización de la clase obrera, para que todos los obreros pasen bajo convenio, por trabajo digno para todos, por salario mínimo vital y móvil de acuerdo a la canasta familiar y por el 82% móvil para los jubilados.



Dirigentes del FIT-U en la puerta del local del PJ en apoyo a CFK

## El gran ausente en la campaña electoral del FIT-U: la lucha por la revolución socialista como tarea inmediata para liberar a la clase obrera de toda opresión y explotación

El camino para conquistar esto es la revolución, que la clase obrera y el pueblo pobre se hagan del poder.

En esta campaña electoral el FIT-U se ha encargado de sepultar la lucha por la revolución socialista, cuando solamente peleando por ello se puede salir de las penurias inauditas que padecen millones de explotados de la nación.

Fidel Castro dijo que “el socialismo no va más ni siquiera en Cuba”. El PTS dice que el “socialismo es para el futuro”. Otros hablan de “socialismo de mercado”...

Pero en las elecciones las masas se plantean el problema del poder. Frente a ello el FIT-U dice: “vote a Del Caño que no se vende”... “Vote a la Zurda”... que no asusta a ninguno de los verdugos del pueblo. Una campaña electoral miserable. Ni trotskista, ni socialista, solo furgón de cola del peronismo.

Los capitalistas y el imperialismo declararon una guerra abierta a los explotados para arrebatarle todas sus conquistas y avanzar en la recolonización de la nación. Ellos se asientan en un régimen policíaco y en la policía interna del movimiento obrero que es la burocracia sindical peronista, que ahoga a las masas, les impide coordinar sus luchas y pasar a la contraofensiva.

Pero nadie quiere decir lo que es una verdad que no se puede negar: los trabajadores del Garrahan, los ferroviarios, el SUTNA, la huelga de los obreros de las empresas contratistas de Ternium y de los metalúrgicos de Tierra del Fuego, las sublevaciones de seccionales docentes como en Catamarca, las luchas estudiantiles, los combates de los trabajadores del INTI y el Conicet, reagrupando las filas obreras y uniendo sus luchas, tienen un millón de veces más autoridad que la odiada burocracia sindical peronista. Esta es la tarea del momento.

Un sector de la vanguardia obrera votará al FIT-U. En ellos sí confiamos. Tienen en sus manos exigirle a sus parlamentarios que pongan todas sus fuerzas no para convivir integrados al funcionamiento orgánico de ese Congreso de piratas y ladrones del pueblo, lacayos del imperialismo, sino para **conquistar un Comité de lucha y de coordinación a nivel nacional para que se autoorganicen los trabajadores desde las bases para echar a la burocracia sindical y avanzar a la Huelga General. Un Comité así junto a los obreros de Ternium, vale más que 100 bancas parlamentarias.**

# ¡Bajo la bandera de la IV Internacional!

## ¡Por un nuevo partido revolucionario, insurreccionalista, internacionalista y de combate de la clase obrera argentina!

Lo que necesita la heroica vanguardia luchadora de los trabajadores en Argentina es una dirección revolucionaria, que es lo que se merece para triunfar.

De eso trata la tarea de los trotskistas de Democracia Obrera en Argentina: la lucha por poner en pie un nuevo partido revolucionario que pelee por la revolución socialista en Argentina, América Latina y a nivel internacional, que le plantee con claridad a la clase obrera quiénes son sus aliados y sus enemigos, que no dude a cada paso en impulsar la unidad antiimperialista de los obreros de Argentina con los explotados del continente, los trabajadores norteamericanos y los que combaten contra el imperialismo en todo el mundo.

Un partido revolucionario leninista y de combate que impulse la puesta en pie de los organismos de autoorganización y de poder de los explotados. Que no le tiemble el pulso para llamar a los trabajadores a formar comités de autodefensa contra las

bandas fascistas de Milei, quien financia a las barrabravas de los clubes y a la policía que hoy protegen sus actos como en Moreno, y mañana atacarán toda lucha obrera decisiva.

Hay que declararle la guerra a la guerra de los capitalistas. Hay que llamar a derrotar a la casta de oficiales videlista de las FFAA que está esperando el llamado del imperialismo para volver a masacrar al pueblo cuando este y los grandes capitalistas lo necesiten. A las masas hay que decirles la verdad.

Varias generaciones dejaron su vida para poner en pie al trotskismo en Argentina, el de León Trotsky, Mateo Fossa y los revolucionarios. Para ser continuidad de ese combate, la lucha por refundar al trotskismo argentino es y será bajo las banderas de la IV Internacional.

Ha pasado el 3 de septiembre. El FIT-U cerraba su campaña electoral con "Del Caño no se vende" y ocultaron el aniversario de fundación de la IV Internacional, el Partido Mundial de la Revolución Socialista, porque ellos no son ni trotskistas ni combatientes de la revolución socialista mundial.

Es que ellos son el "partido de la Rusa" que se la pasa gritando contra la "masedumbre" y el "conformismo" de los trabajadores y el pueblo oprimido, mil veces engañados y traicionados, cuando la masedumbre y el servilismo es el de los dirigentes de la izquierda que fueron corriendo a saludar a la Cristina y mantienen un frente político en el Congreso votando las leyes "progresivas" de los sinvergüenzas burgueses del PJ que, como todos ya vimos, son los que permitieron

que exista la autocracia de hoy de Milei y el FMI.

Contra lo que afirma el PTS, aquí lo único "manso" y "conformista" es la burocracia sindical, a la que el FIT-U encubre echándole la culpa a las masas, cuando éstas lo único que han hecho es pelear contra el gobierno y los capitalistas. Una vergüenza. Le están lavando la ropa a todos los traidores de la burocracia de la CGT y la CTA.

El verdadero "conformismo" es el de los dirigentes del FIT-U que le dicen a las masas que se conformen viviendo en este podrido sistema capitalista que los hunde en la miseria... Es que "el socialismo es para el futuro".

Pero inclusive así, y bien para el futuro, se callaron la pelea por el socialismo en su campaña electoral. "Votá a la Rusa"... "Del Caño no se vende, es honesto"... Una política burguesa deleznable. De eso se trata la lamentable bancarrota de los renegados del trotskismo.

Su política de colaboración de clases se sostiene en la siguiente premisa: "todos juntos con la burocracia sindical y la burguesía peronista para derrotar a Milei", cuando el apotegma marxista y el de la vida misma es al revés: sin derrotar a la burocracia sindical y sin romper con el peronismo -el otro agente lacayo de AEA y el FMI-, no se lo derrota a Milei. Solo se debilitan los combates de los explotados y se somete a la clase obrera a uno de sus verdugos.

Esta discusión ha separado a Reforma versus Revolución durante todo el siglo XX y lo que va del siglo XXI: a socialdemócratas de marxistas revolucionarios; a stalinismo de trotskismo.

Los ex trotskistas del FIT-U ya han elegido su trinchera, tras las huellas del stalinismo. •

3 de septiembre 1938 - 3 de septiembre 2025

**A 87 años de la fundación de la IV Internacional**

**El revisionismo y el oportunismo la entregaron al stalinismo y renegaron del marxismo**

En defensa de su legado:  
**¡BAJO LA BANDERA DE LA IV INTERNACIONAL!**

El Organizador Obrero Internacional

Ver en [www.flti-ci.org](http://www.flti-ci.org)

# PALESTINA: COMENZÓ EL ATAQUE FINAL DEL SIONISMO A LA CIUDAD DE GAZA

29/08/2025

Para acabar con el genocidio del estado fascista de Israel

## ¡La resistencia palestina debe vencer!



### TRUMP Y NETANYAHU, ¡CRIMINALES DE GUERRA! ¡MILEI CÓMPlice!

Para que la clase obrera viva, ¡el imperialismo debe morir!

## Por una Palestina libre del Río Jordán al Mar

### ¡HAY QUE ROMPER EL CERCO A GAZA!

¡Hay que reabrir los frentes que las burguesías árabes entregaron desde Líbano, Siria, Irak!

¡Hay que sublevarse en Cisjordania contra la colaboracionista Autoridad Palestina para combatir junto a sus hermanos de Gaza!

### ¡Armas para la resistencia!

## ¡HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA INTERNACIONAL!

Comenzó el ataque final a la ciudad de Gaza. El sionismo va por el "gran Israel"...

Las burguesías árabes cercaron Gaza y son cómplices.

Irán guardó sus misiles. Hezbollah desarmó a las masas del sur del Líbano. Los miserables de la Autoridad Palestina reprimieron violentamente a miles de jóvenes palestinos que se levantaban para pelear junto a Gaza en Cisjordania.

El sirviente de Turquía, Al Jolani de Siria, entregó el sur de ese país y las alturas del Golán, no sin antes que el perro Al Assad entregue las coordenadas del arsenal de armas pesadas de Siria para que el sionismo las aniquile.

El genocidio de Trump y del estado fascista de Israel no se para con "caravanas de

la paz" y paseos en lancha, por más buenas intenciones que se tengan. Para nada eso es suficiente. Eso no para ni derrota la ofensiva fascista de Netanyahu.

**El pueblo palestino en Gaza necesita combatientes, armas y suministros para entrar a pelear en combates de resistencia decisivos...**

En Cisjordania hay que derrotar a los colaboracionistas con el sionismo de la OLP, tomar sus comisarías y sus armas. Desde Jenin y Nablus hay que sublevar a Cisjordania entera. ¡Una misma nación, un mismo enemigo!

El pueblo de Gaza necesita que en el sur del Líbano las masas retomen las armas pasando por arriba de los clérigos que las guardaron... Que en Siria sobre la cabeza de Al Jolani se abran los frentes... Que vuelva

a entrar nuevamente al combate el pueblo iraquí, como en Yemen.

Gaza necesita un **paro revolucionario internacional** que ataque a las transnacionales yanquis, sus pozos de petróleo y sus bancos.

Ya es hora. Ni a los pies de la ONU ni de los traidores de la Autoridad Palestina y las cobardes burguesías árabes.

**Por la destrucción del estado de Israel  
Palestina libre del río al mar**

¡Por la Federación de Repúblicas Obreras y Socialistas de Medio Oriente!

Para aplastar al sionismo y detener el genocidio: ¡la resistencia de Gaza debe vencer!